

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La hora de las derechas

Aunque moleste a nuestros enemigos, hemos de insistir una vez más, en la necesidad de que se usen las derechas.

Las izquierdas han sido siempre más previsoras que nosotros. Al contemplar la propaganda activísima de Gil Robles, al ver que donde quiera puede manifestarse la opinión pública con libertad, lo hace en un sentido derechista, han decidido formar su célebre cartel de izquierdas para poder dar batalla en condiciones de seguridad a las derechas españolas.

Cuando las derechas se convencen que uniéndose, es como llegarán a vencer; cuando las derechas olviden los resquemores, el más eres tú y los falanismo de todo género, habrá llegado la hora del triunfo.

Lo mismo que los socialistas, radicales-socialistas y la llamada agrupación al servicio de la República, pretenden formar el llamado cartel de izquierdas, los que pensamos en conservar debíamos formar el cartel de derechas. No somos enemigos de la República. Alguien ha dicho que los católicos pretendemos boicotear a la República, y lo ha dicho a sabiendas de que falta a la verdad, ya que a nosotros como a toda persona medianamente culta no nos puede fascinar el régimen republicano; lo que sí tenemos es que protestar respetuosamente de toda medida de excepción que vulnere nuestros derechos de ciudadanos.

Si los católicos y todas las derechas queremos triunfar en las próximas elecciones es preciso que luchemos todos juntos sin pensar el poder beneficiar a talano o mengano, lo esencial no es el triunfo de la persona, lo importante es el triunfo de las ideas, y en los momentos actuales, en toda España, las ideas preponderantes, son de derechas.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Madrid ha marchado el Comisario de la Armada don Alfredo Arrabal.

Ha marchado a Játiba, después de haber la visita usual reglamentaria a esta Residencia, el M. R. P. Alberto Góñi, Provincial de los Misioneros Hijos del I. Corazón de María.

También ha marchado a Játiba el letrado don José Bisco.

Marchó a Valencia el concejal de este Ayuntamiento don José de Murcia.

De Murcia ha regresado doña Garmez Carlos Roca viuda de Gomez Parejo y su bella hija María Teresa.

NOTAS VARIAS

Ha sido ascendido a contratante el capitán de navío don Antonio Azarola.

Dr. Sandoval

de la Clínica del Dr. Yagüe, de Madrid
Consulta de enfermedades del Estómago, Intestinos e Hígado
Domingo de 11 a 2 y de 4 a 5
GRAN HOTEL - CARTAGENA

EN LA CARIDAD DE FUTBOL

Sobre el «Cartagena»

Anoche, primer día de la Novena a Nuestra Patrona, se vió concurridísima la iglesia de la Caridad, resultando insuficiente el hermoso templo para el público que acude.

Como anunció el programa, tomaron parte en los cánticos las Hijas de María (del Asilo de la Purísima (S. Miguel), las cuales cantarán también la novena de esta noche y la de mañana.

El ilustre predicador señor López Maymón, muy elocuente y muy acertado en la exposición del tema de su oración sagrada acerca de «La idea y existencia de Dios».

Aprovechando mi cualidad de poder disfrutar de invisibilidad en momentos oportunos, lo que me permite enterarme elevosamente de todas las conversaciones, aún de las oficiales y abusando de las bondades del Director de este diario y Redactor deportivo, me atrevo, de vez en vez, a dar cuenta a la edición de algunas noticias que reflejen en lo posible los proyectos de la actual Directiva del Club titular, significando que aquellas noticias cuya publicación pueda hacer fracasar el éxito del asunto, las reservaré.

Por si algunos de mis pacientes lectores lo ignorasen, la Federación Regional Murciana ha celebrado reunión extraordinaria, vista la situación por que atraviesa el «Cartagena» y unánimemente están dispuestos a prestar eficaz ayuda. Se han celebrado conferencias telefónicas y señalado fecha próxima, para una entrevista en la Capital al objeto de ultimar cuales serán los medios de ayuda.

Se llevan a cabo gestiones para reorganizar el equipo y se espera poder dar un alegrón un verdadero alegrón, a toda la afición, que ve cómo por ahora no se puede adelantar más noticia.

El próximo domingo no verificará ningún encuentro el titular, toda vez que los equipos solicitados tienen, unas competiciones oficiales y otras la fecha comprometida; ello permitirá que algunos jugadores, a requerimiento del P. I., de la Gimnástica Abad, puedan alinearse en una Selección local que formará para celebrar su beneficio.

Algunos elementos de la Capital residentes en esta ciudad dudan de si se les admitiría como asociados del «Cartagena». Según opinión dada en un centro oficial, en nuestra primera Sociedad deportiva se admiten a todos, vengan de donde vengan, siempre que en todo momento cumplan sus deberes como tales asociados.

Por hoy nada más,

STELA

Beneficio a Piri

Ha sido organizado un partido de-

Teatro Circo

La notable compañía de Irene Barroso, reprizó anoche la obra de Serra no Augusta «Tierra en los ojos» que recibió una feliz interpretación por parte de todos los elementos de tan bien conjugada compañía.

Esta noche estrena la comedia del Benevente, «Cuando los hijos de Eva, no son los hijos de Adán».

SIGFRIDO

Comunión Pascual

para hombres, en la castrense de Santo Domingo

Como fin de las conferencias religiosas, que se vienen pronunciando para los caballeros católicos de esta ciudad, el domingo 13 a las 8 de la mañana, se celebrará misa rezada de comunión a la que podrán asistir los caballeros que deseen. Habrá confesores en la referida Iglesia, el sábado de 6 a 8 y 1/2 de la noche y el domingo de 6 y 1/2 de la mañana en adelante.

¡A cumplir con Dios, caballero cristiano!

Se alquila el 2.º piso de Aire, 32

Para recibir sepultura eclesiástica

El artículo 4.º de la ley de secularización de cementerios dispone que: «El enterramiento no tendrá carácter religioso alguno para los que hubieran cumplido la edad de veinte años a no ser que hubieran dispuesto lo contrario de manera expresa».

Todos los católicos que tengan veinte años, deben firmar, con testigos, un documento en tres ejemplares: Uno que debe guardar la familia, otro que se entregará a la Párroquia y el tercero que lo llevará cada uno siempre consigo por el sobreviviese la muerte de un modo repentino.

El modelo es el siguiente:

El que suscribe, _____ natural de _____ provincia de _____ manifiesta de un modo terminante y expreso, que quiere morir, según ha vivido, como hijo de la Santa Madre Iglesia Católica Apostólica Romana; que a su cadáver se le de sepultura eclesiástica en tierra sagrada, con todas las ceremonias, ritos y bendiciones de la Iglesia Católica, que a su entierro asista el clero con cruz alzada, y que sobre su sepultura, bendecida por sacerdote católico, se ponga la santa Cruz.

Firma del interesado

Firma del testigo

Firma del testigo

NOTA Pueden pedir hojas impresas con esta fórmula, cuando lo deseen en la sacristía de la parroquia o en esta Redacción.

VIII ANIVERSARIO D.ª Florentina Garcia de Tudela Meseguer DE AZNAR

falleció el 12 de Marzo de 1924

R. I. P.

Las misas que se celebrarán el sábado 12 del corriente a las diez, once y doce en la Iglesia de la Caridad y los ejercicios de la Novena de dicho día se aplicarán en sufragio de su alma.

Su viudo, hijos, madre, hermanos, hermanos políticos y demás familia ruegan a sus amigos de la asistencia a dichos actos y una oración por el alma de la finada.

Verlos señores Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

señalo a Piri, que se celebrará el domingo a las tres y media de la tarde en el campo de la Plaza de España.

Contenderá con la «Gimnástica Abad» una selección cartagenera, integrada por casi todos los jugadores de «Cartagena», que gustosamente se han prestado a tomar parte en el homenaje que la afición santantonesa quiere rendir a uno de sus más destacados jugadores.

Las atampallas de que goza el Piri por su coraje y nobleza, se pondrán de manifiesto el próximo domingo, por lo que aseguramos un buen éxito.

«Selección cartagenera» estará formada por Borjaños; Paz, Papele; Gallor, Jáuregui, Lea; Bisco, Reyes X, Cayetano y Argallo.

Por su parte la «Gimnástica» presentará también un buen equipo: Satorre; Cuervo; Guillamón; Amaro, Latorre, Eguarri; Piquito, Charroles, Gómez, Pidi y Maestrillo.

En el Arsenal

Con asistencia de las autoridades y numerosos jefes, oficiales y clases e invitados, se celebró ayer tarde en el campo de la Base de Submarinos, un interesante partido entre las selecciones de Ejército y Marina.

Fue amenizado por la banda de música de Infantería de Marina.

El encuentro resultó bastante reñido viéndose muy buenas jugadas por ambos bandos.

El triunfo correspondió a la selección marina por 3 a 1.

M. L.

Ante el «matute» «Diablos» «Concepción»

Poco tiempo falta para presentarse este partido de campeonato en el Stadium Cartagenero.

Los equipos se preparan con esmero para el partido, pues es claro bastante difícil a ambos equipos para la clasificación.

«Los Diablos», con sus valerosos adquisiciones de Soto y Chazarra que demostraron poseer técnica y entusiasmo frente al «Numancia», a pesar que nada más que se vió en el primer tiempo, porque el regado se suspendió, ha logrado formar un once para afrontar el segundo «premio», pues en ganando el domingo es de hecho.

Al «Concepción» también necesita ganar el partido para alcanzar el último lugar con el «Betulia» pues, según nos dicen, están dispuestos a dar el «matute» el domingo a los «Diablos».

V. S. y T.

IOASAU
Proceso se buen surtido en Gramófonos, discos y Radios

Información de Marina

Del Departamento

Casa en la Estación de Buitolegría y pase destinado al día de hoy, el segundo maquinista don Francisco del Cerro.

—Zarpó para Valencia el destructor «Lepanto» que manda el capitán de navío don Julio Ochoa.

Del Diario Oficial

Promueva a sus inmediatos empleos, a los capitanes de fragata don Ramón Fossil y don Juan B. Boyer y a los capitanes de corbeta don Emilio Cheregal y don Ricardo Nobel y Celis.

—Nombre jefe de estación de cabotaje «Laya» al teniente de navío don Antonio Amador.

—Idem idem del mismo cargo al teniente de navío don Salvador Arbol.

—Nombre jefe de estación de cabotaje Alca del acorazado «Jalisco» al teniente de navío don José Pascual Montijo.

—Destina al submarino «C» al teniente de navío don Luis Carrero.

—Nombre jefe del negociado de segunda de la sección de información del Estado Mayor de la Armada al capitán de fragata don Manuel González Novás.

—Concede dos meses de licencia por enferma, al teniente coronel de artillería, don Lorenzo Palares.

—Idem idem del mismo cargo al capitán de artillería don Manuel...

Espectáculos

Quiero anunciar en esta ocasión no con ánimo aprobatorio ni recomendación del espectáculo, sólo informar al público.

Teatro Circo.—Compañía de comedias de Juan Barroso. Esta noche, a las 10 y media de la noche, se representará «Los hijos de San Juan» de Benavente. Mañana a las 10 de la noche se representará «Los víctimas de Cervantes».

Teatro Principal.—Mañana dos comedias: «Sangre de W» luego por «La Patria» y «Madrocas de María» por William Harry.

Teatro Maiquez.—Hoy representación de «Arriba el telón» (revista española con canciones).

Cine Sport.—Hoy por última vez «Los plebeos» por Ochoa Gallo y Noticias de Fox concore. El domingo se representará «Canto negro» por Roberto Marcano, Roberto Rey y Ramón Pando.